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Ata da 04ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió. 
Biênio 2025 – 2026.  

 
 
Aos 11 (onze) dias do mês de fevereiro do ano de 2025, às 10h 

(dez horas) sob a presidência do vereador Francisco Filho reuniu – 

se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e 

Albuquerque número 564, bairro Jaraguá em sessão ordinária 

híbrida com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan 

Pierre, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, David 

Emprego, Eduardo Canuto, Fátima Santiago, Galba Netto, José 

Marcio Filho, Jeanneny Beltrão, Jonatas Omena, Kelmann Vieira, 

Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Milton Ronalsa, 

Olívia Tenório, Rui Palmeira, Silvania Barbosa, Samyr Malta, 

Siderlane Mendonça, Silvio Camelo Filho, Teca Nelma, Thiago 

Prado e Thales Diniz. Foi colocado para aprovação do plenário a 

ata da sessão anterior enviada eletronicamente. No Grande 

Expediente, como primeiro orador, o vereador Thiago Prado 

trouxe indignação quanto o descaso nos casos de violência contra a 

mulher onde de acordo com uma matéria publicada ontem no TNH 

noticia – se que nove casos de violência contra a mulher foram 

registrados em menos de vinte e quatro horas além de pontuar os 

bairros onde ocorreram os atos. Ressaltou que segundo dados 

durante os quatro meses do ano de 2025 mais de novecentas 

mulheres foram violentadas em Alagoas e isso significa dizer que a 

cada vinte e quatro horas uma mulher é agredida ou ameaçada. 
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Disse que reconhece os esforços do Estado e prefeitura com a 

criação da patrulha Maria da Penha e o disque denúncia porém  

está claro que a medida protetiva não é suficiente e não há como 

conceber que um homem que agride uma mulher saia no dia 

seguinte com uma medida de custódia, é preciso rever a legislação  

penal brasileira para que o tempo de prisão mínimo seja 

estabelecido. Falou que esses dados assustam e incomodam 

quanto agentes públicos e câmara, temos que trabalhar arduamente 

para acolher as mulheres vítimas de violência domésticas e como  

agentes políticos cobrar aos deputados federais e senadores a 

implementação de uma legislação séria. No Prolongamento do 

Expediente, foi lido: ofício da vereadora Silvania Barbosa – 

protocolo web nº 02060024/2024. Feita a chamada para a ordem 

do dia foram constatadas as mesmas presenças da chamada 

inicial. Foram lidos e aprovados processos de números e autorias: 

indicações do vereador Leonardo Dias – em discussão única – 

protocolos web nº 02100003/2025, 02100001/2025, 

02070028/2025, 02100022/2025. Indicações do vereador Luciano 

Marinho – em discussão única e discutido pelo autor – protocolos 

web nº 02100037/2025, 02100038/2025. Indicações do vereador 

Milton Ronalsa – em discussão única – protocolos web nº 

02060043/2025, 02060036/2025, 02060039/2025. Indicações do 

vereador Samyr Malta – em discussão única e discutido pelo autor – 

protocolos web nº 02060034/2025, 02100040/2025 a 

02100043/2025, 02060037/2025, 02060032/2025, 02060035/2025, 

02060038/2025. Indicações do vereador Thales Diniz – em 

discussão única – protocolos web nº 02100021/2025, 

02100023/2025, 02100014/2025. Indicações da vereadora 

Jeannyne Beltrão – em discussão única – protocolos web nº 

02100025/2025 a 02100027/2025, 02100033/2025, 02100030/2025, 

02100032/2025 (discutido pelos vereadores Luciano Marinho e 
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Galba Netto) e 02070032/2025. Projeto de lei nº 137/2024 do 

vereador Francisco Filho – em 1ª discussão e discutido pelos 

vereadores Thiago Prado, Allan Pierre, José Marcio Filho, o autor, 

Silvania Barbosa e Jonatas Omena – protocolo web nº 

04050011/2024. Passando para o expediente final, o vereador 

Marcelo Palmeira parabenizou a prefeitura de Maceió pela entrega 

da reforma da quadra poliesportiva no bairro Rio Novo e lembrou as 

várias ações realizadas no localdurante a gestão do ex - prefeito 

Rui Palmeira e o atual prefeito também tem feito outras melhorias. A 

vereadora Silvania Barbosa tratou sobre um projeto de sua autoria 

do ano de 2023 que permite veículos de sete lugares fazer 

transporte escolar e lamenta que esta lei não esteja sendo cumprida 

haja vista que agentes da DNTT estão falando que essa lei não tem 

eficácia e foi cancelada. Falou que no ano passado procurou a 

justiça para levar ao conhecimento o que estava acontecendo 

inclusive motoristas de veículos com sete lugares estão sendo 

tratados como marginais e hoje tem associados na associação das 

vans, que estão querendo mudar para veículos de sete lugares e a 

prefeitura tem que fazer um decreto onde a lei criada por esta 

vereadora os prazos já foram todos inspirados. Falou que 

conversou com o procurador do município e o mesmo já deu um 

parecer para que esse decreto fosse feito pelo prefeito de Maceió e 

esta vereadora sente falta de um líder nesta Casa. Deixou claro que 

o projeto é lei, está em vigor e só precisa ser cumprido. O vereador 

Leonardo Dias comentou sobre as leis que são ignoradas e se a 

DNTT e a prefeitura enxerga que há inconstitucionalidade que seja 

acionada a Procuradoria Geral do Município e seja contestada a 

viabilidade dessa lei dentro da esfera judicial. Deixou apelo para 

que o executivo naquilo que entende ser inconstitucional use o 

direito daquilo que foi aprovado. O vereador Rui Palmeira 

concordou cem por cento com as colocações da vereadora Silvania 
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Barbosa ressaltandoque o nosso papel aqui é aprovar leis e não é a 

DNTT ou outro órgão que vai dizer se ela é inconstitucional ou não, 

ela precisa ser executada. O vereador Brivaldo Marques convidou 

as crianças e os adolescentes com idades entre sete a dezessete 

anos para participar de um evento desenvolvido pela Nescau no 

bairro Benedito Bentes no próximo sábado das sete as dezessete 

horas. Informou que as vagas são limitadas e o site para inscrição 

está na bio do instagran deste vereador e nos sites da Nescau e 

Nestlé. O vereador Thiago Prado reportou – se as chuvas que 

caíram semana passada onde as ocorrências foram reduzidas em 

setenta e cinco por cento comparado com o ano de 2022. Registrou 

e parabenizou a prefeitura pelas medidas de proteção preventivas 

realizadas sem deixar de realizar as obras de macro drenagem. O 

vereador Samyr Malta sugeriu a realização de uma audiência 

pública para discutir a situação da faixa azul para motos devido as 

várias confusões que estão acontecendo no trânsito de Maceió. 

Acredita que o assunto é pertinente e precisamos encontrar uma 

solução. A vereadora Jeannyne Beltrão corroborou com a fala do 

vereador Samyr Malta e comentou sobre a necessidade da 

implantação de faixas para as motos. O vereador David Emprego 

falou que as faixas exclusivas para os motociclistas ajudam 

bastante e este vereador em conversa com o diretor da DNTT já 

apresentou algumas indicações para esse fim. Destacou as ações 

do prefeito JHC a exemplo do repara no viaduto da avenida 

Leste/Oeste que estava preste a ser interditado. O senhor 

presidente lembrou que, no ano passado em conversa com o 

delegado André Costa o mesmo falou sobre a dificuldade de 

implantação na cidade de Maceió por conta das caixas das 

avenidas e ruas. Se colocar uma faixa para moto perde uma para 

os veículos devido a largura mínima dessas faixas. Com relação a 

faixa azul, já estamos na fase de implantação do BRT e em breve 
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essa faixa deixa de existir para virar uma faixa exclusiva para o 

BRT. Quanto a audiência pública acha interessante para essas 

discussões. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 

sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário 

regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 

dato e assino. Maceió, 11 de fevereiro de 2025. João Antônio Leite 

de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates.    
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